Página: 1, 12





Participan 9 millones en el simulacro

#SALDOBLANCO

PRUEBA PILOTO DE LA ALERTA CELULAR, CON FALLAS PARA ALGUNOS

POR F. VALENCIA Y N. GUTIÉRREZ

ELHERALDO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Simulacro Nacional 2024 culminó con saldo blanco y contó con la participación de 9 millones 727 mil ciudadanos y ciudadanas, quienes, junto con autoridades de los órdenes de gobierno y organizaciones sociales, participaron de manera responsable, informó la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC).

La novedad en este ejercicio de prevención sucedió en la Ciudad de México y el área conurbada, pues contaron con la primera prueba piloto a nivel masivo del sistema de alerta mediante mensajería celular, lo que permitió evaluar su proceso de emisión e identificar las áreas de oportunidad, que

registró algunas inconsistencias para algunos usuarios que reportaron fallas.

Al respecto, Eduardo Clark, titular de la Agencia Digital de

Innovación Pública (ADIP), argumentó que "estamos trabajando todos los involucrados para diagnosticar la falla y corregir. Es la lera vez que corríamos el protocolo y tenemos que mejorar".

Por la mañana, el presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, encabezaron la ceremonia de izamiento de Bandera a media asta en el Zócalo en memoria de las víctimas de los sismos del 19 de septiembre de 1985 y 2017. Fue a las 07:16 horas que el presidente y Claudia Sheinbaum salieron de la puerta central de Palacio Nacional y caminaron hasta el asta bandera en el centro de la plancha. Ambos vestían trajes de color oscuro.

Al finalizar el simulacro que tuvo lugar a las ll horas, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, presidió la sesión del Comité Nacional de Emergencias (CNE).

Ahí estuvo acompañada de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde; el titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval; de Marina, José Rafael Ojeda Durán; la secretaria





El Heraldo de México Sección: Portada, País 2024-09-20 01:19:08

583 cm²

Página: 1, 12

2/3

de Educación Pública, Leticia Ramírez; la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, así como el comandante de la Guardia Nacional, David Córdova Campos, y la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez. •



MIL ALTAVO-CES SONA-RON EN 10 ENTIDADES.



MILLONES DE PERSONAS PARTICIPA-RON EN LA CDMX.





• Se construye un México más seguro, sostenible y resiliente, dijeron.



• Existe el compromiso de proteger a las personas, sus bienes y su entorno.



• Vital, que todas las instituciones respondan de manera rápida y coordinada.

CONSOLIDACIÓN

Las capacidades para atender emergencias han aumentado.

Aseguraron que México está listo para cualquier caso.





Página: 1, 12

3/3



ELHERALDO



• MISIÓN. Se fortalecen las capacidades de respuesta. AMLO y Sheinbaum recuerdan a víctimas.

